

Il se passe parfois des tragédies dans le monde  
qui peuvent nous laisser croire  
que le monde est rempli de fous,  
de gens violents, de criminels.  
Quand j'étais petite, et que je regardais la télévision,  
déjà, souvent, cela m'affolait.  
Un jour, quelqu'un m'a dit :  
« Regarde cet évènement. Oui, il y a un criminel.  
Mais pour un seul criminel, combien y a-t-il eu de gens bien ? »  
Et il m'a ouvert les yeux  
sur ce passant qui a risqué sa vie pour mettre un enfant à l'abri,  
sur cet autre qui a ceinturé le malfaiteur,  
sur ce troisième qui est sorti de sa cachette pour alerter les passants,  
sur tous ceux qui ont assisté les blessés,  
sur tous ceux qui aident les jeunes désespérés  
à ne pas devenir des criminels,  
sur ceux qui aideront ce criminel à s'en sortir,  
sur les parents et les professeurs qui enseignent aux enfants  
que la douceur résout les conflits,  
sur ces centaines de gens, comme toi et moi,  
ces petits héros du quotidien,  
qui font de leur mieux pour que la vie soit belle.  
Oui, la vie est belle.  
Si ces crimes te blessent, te rendent triste et te font peur,  
c'est parce que tu es quelqu'un de bien, toi aussi.  
Aie confiance, nous sommes beaucoup plus nombreux  
que ce que la télévision laisse croire.